



Inversión Social de Banesco totalizó Bs. 30,80 millones al cierre de 2010

Destacan los aportes realizados a los damnificados venezolanos por las recientes lluvias (Bs. 1.825.000); a la Asociación Venezolana de Educación Católica (Bs. 1 millón); a Fesnojiv (Bs. 2,12 millones) y a Fe y Alegría (Bs.1.481.640).

Banesco Banco Universal realizó durante el año 2010 una inversión social por Bs. 30.809.580, de los cuales Bs. 16.842.065 corresponde a la dimensión interna de su programa de Responsabilidad Social Empresarial, es decir, en beneficios no contractuales para sus trabajadores. La diferencia, Bs. 13.967.515 se distribuyó entre diversos proyectos e iniciativas presentados básicamente por sus Socios Sociales.

En la inversión social para beneficio de sus colaboradores, Banesco destinó Bs. 16.842.065 para subsidio de comedor, ayuda especial en caso de enfermedades extremas y servicio médico, entre otras categorías.

En cuanto a la dimensión externa, el trabajo realizado en la comunidad se centró en las iniciativas:

–**Institutos Universitarios de Fe y Alegría:** Para continuar las obras de expansión y remodelación del Instituto Universitario San Francisco, ubicado en el estado Zulia, la entidad financiera aportó Bs. 1.481.640.

–**Sistema de Orquestas Juveniles e Infantiles de Venezuela:** le fueron otorgados Bs. 2,12 millones para la adquisición de terrenos aledaños al Centro de Acción Social por la música ubicado en Quebrada Honda, Caracas.

–**Afectados por las lluvias:** Gracias a la solidaridad del público y a los aportes hechos por la entidad financiera, la cuenta corriente abierta por Banesco en solidaridad con los damnificados sumó Bs. 1.825.000. Para llegar a este monto, Banesco hizo un aporte inicial en la cuenta de Bs. 1.217.038. Por otro lado se recibieron aportes del público por Bs. 303.981, los cuales fueron igualados por la institución financiera para alcanzar los Bs. 607.962.

Del monto total, 1.825.000, Banesco destinó Bs. 1.425.000 para adquirir 50,84 toneladas de alimentos e insumos cuyo destino inicial fue el Centro de Acopio de

Ciudad Banesco para ser distribuidos entre 18 instituciones y organismos que prestan colaboración directa a los afectados por las lluvias.

Adicionalmente, en la región Zulia-Falcón fueron adquiridos productos por Bs. 100.000 para ser distribuidos por las gobernaciones de Zulia y Falcón, así como por la Alcaldía de Mara; la Gobernación de Nueva Esparta recibió Bs. 50.000 en productos y enseres para los damnificados de esta región; y se puso a disposición de la Alcaldía de Baruta una cuadrilla de 10 hombres por una semana para labores de recuperación y despeje.

Gracias al llamado a colaborar en el Centro de Acopio de Ciudad Banesco, los vecinos y amigos realizaron donativos equivalentes a 1,49 toneladas (artículos y ropa de damas, niños y caballeros, alimentos, lencería y otros).

Además Banesco estableció un plan de contingencia para atender a sus trabajadores afectados a consecuencia de las lluvias.

–**Solidaridad con afectados por terremoto en Haití:** El público en general y Banesco recaudaron Bs.F. 1.355.569 a favor de los cientos de miles afectados por el terremoto que asoló a la República de Haití hace una semana. Los fondos recaudados fueron entregados a la Organización de las Naciones Unidas, entidad que lidera las labores de rescate y atención de los afectados por el movimiento telúrico.

–**Asociación Venezolana de Educación Católica (AVEC):** Más de 6 mil alumnos y profesores de 12 colegios ubicados en zonas populares se beneficiarán por las mejoras contempladas en la infraestructura física de sus planteles, gracias a la renovación del convenio de apoyo de Banesco con la AVEC que supuso la erogación de Bs. 1 millón. Los recursos permitirán realizar mejoras de la infraestructura como construcción de salones y canchas de usos múltiples, reparación de sistemas de electricidad y de aguas negras y construcción de laboratorios, entre otros.

–**Presupuesto Participativo-Colinas de Bello Monte:** En 2010 la Comunidad de Bello Monte recibió Bs. 614.730 para ejecutar los siguientes proyectos en materia educativa y de infraestructura como “Respetando las diferencias” con la Fundación Paso a Paso (Bs. 28.778); “Jóvenes apartados del sistema educativo formal” (Bs. 129.413) y “Habilitación y dotación de centro de terapia física y rehabilitación” (Bs. 200.031) de la Fundación Santo Domingo; “Plan de Becas Deportivas Fray Martín Larrainza” de la Asociación Civil Biohabitat (Bs. 90.248); “Micropilotes y rehabilitación cancha del Colegio CEAPUCV”, del Centro Educativo de la Asociación de Profesores de la UCV.

(Bs. 124.197); y “Dotación de equipos para mejorar la seguridad de la urbanización Colinas de Bello Monte”, del Consejo Comunal Colinas de Bello Monte I. (Bs. 42.063).

–Instituto de Estudios Superiores de Administración (IESA): Se firmó un convenio de patrocinio con el IESA, mediante el cual Banesco se comprometió a donar US\$ 1,5 millones para fortalecer los posgrados que ofrece este centro de formación. Según el acuerdo, los fondos serán entregados en un plazo de 5 años. Del total, en el año 2010 se otorgaron Bs. 1,29 millones, que a la tasa de cambio de 4,3 bolívares por dólar representan US\$ 300.000.

Los recursos se dedicarán a la llamada Campaña IESA 2015 para, por una parte, la constitución de un fondo de estabilización que permita expandir y retener la planta profesoral de uno de los programas emblemáticos del Instituto: el Master en Finanzas; y, por otra, para el fortalecimiento del Centro de Emprendedores, cuyo objetivo es promover y formar a microempresarios.

El IESA se ha planteado incrementar en 70% el número de graduandos anuales en la Maestría de Finanzas y formar a unos 15.000 emprendedores para el año 2015, cuando el instituto arribará a su 50° aniversario.

Sostenibilidad y diálogo

En concordancia con su misión, visión y valores, Banesco está incorporando el diálogo con los grupos de interés como parte integral de su planificación estratégica. Con tal propósito durante el año 2010 trabajó en el diseño de los procedimientos del diálogo según la norma internacional AA1000.

Asimismo, la Junta Directiva aprobó una nueva Política de Responsabilidad y Sostenibilidad el pasado 24 de noviembre. Para su implantación se creará un Comité de Responsabilidad y Sostenibilidad que sustituirá al actual Comité de RSE.

Durante el año 2011 se llevará a cabo el primer proceso de diálogo con el grupo de interés interno, es decir el capital humano.

Síguenos en Twitter por @banesco